



## 5年生 田植えをしました。～壬生野地域まちづくり協議会とJAいがふるさととの連携～

13日(火)に、学校の東にある田をお借りし、田植えを行いました。今回の取組は、壬生野地域まちづくり協議会の産業振興部会の方からお声がけをいただき、JA いがふるさとさんのご協力をいただき実現しました。田植え当日も、15名ほどの方にお手伝いいただきました。

はじめて田に入るといふ子どももあり、最初は、泥に足を入れるのを嫌がっている子どももいましたが、しばらくすると、キャーキャー言いながら、全員泥だらけになって、力を合わせて、広い田一面に苗を植え終えることができました。今後は、何度か観察をしに行ったり、稲刈りをしたり、さらには、収穫した米を用いた調理をしたりすることを計画しています。

当日は、泥だらけになった衣服を持ち帰ったと思います。お世話をおかけしました。



## 来週から「熱中症対策期間」が始まります。～私服登校&帽子登校(6/19～9/30)～

最近、雨の日が多く、熱中症と言ってもあまりピンときませんが、熱中症は、晴れて暑い日だけでなく、曇りや雨でも湿度が高い日、また、屋外だけでなく室内でも注意が必要です。特に、「暑くなり始め」や「急に暑くなる日」、「熱帯夜の翌日」は注意が必要です。

なお、期間中は、休み時間に運動場で遊ぶ時には、全員、赤白帽子を着用させますので、体育の有無に関わらず、週初めには、必ず赤白帽子を持たせてください。

## 来週から「プール水泳」も始まります。

「プール開き」は、19日(月)を予定していますので、再度、準備物の点検をお願いします。特に、朝の時点ではプール実施が難しいと思われる日でも、午後から入水ができる場合がありますので、天候に関係なく、プールの準備を持たせてください。水泳カードも同様です。プールが予定されている日には、天候に関係なく、水泳カードは必ず持たせてください。

## 「給食当番のマスク」を必ず持たせてください。

学校でマスクの着用を求めなくなってから、「給食当番のマスク」を忘れてくる子どもが非常に多いです。給食を配膳する時には、給食着や給食帽子とともに、「マスク」も着用しますので、給食袋には、必ず「マスク」も入れて持たせてください。

## 来週は地区別懇談会を開催します。全員ご出席よろしくお願ひします。

筆記用具をご持参ください。